

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, LA CHAUX-DE-FONDS

JOYAUX LOURDEMENT SOUS-ESTIMÉS

Sur scène, deux corps, affranchis des frontières de genre et des amours normées. C'est une rencontre, passionnelle, charnelle, mouvementée. Comment aborder l'intimité, réinventer notre façon d'être à l'autre ? Relation platonique, chemsex, polyamour, les amants se cherchent, la tempête se lève sur fond de traumas individuels. Proposé par Bast Hippocrate, « Joyaux lourdement sous-estimés » dépeint la relation de deux hommes qui s'attirent, se déchirent, se repoussent et se raccommodent, entre découverte de soi, exploration charnelle et inconfort amoureux. Engagés dans un pas de deux tendre et sensuel, deux interprètes emmènent le public au cœur de leurs échanges de gestes et de mots pour mieux révéler les écueils des jeux de pouvoir qui s'y instaurent fatalement. Une autofiction puissante teintée de musique pop et d'extraits de textes pour plonger dans notre inconscient collectif et y esquisser d'autres façons de toucher, de séduire, de s'aimer.



CONTACT

Beau-Site
Rue de Beau-Site 30
2300 La Chaux-de-Fonds

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 20 mars 2025 Jeudi	19:15
Le 21 mars 2025 Vendredi	20:15
Le 22 mars 2025 Samedi	18:15

